



感動いっぱい、夢いっぱい  
強い心の 北谷小

# 学校だより

令和元年6月3日  
吉川市立北谷小学校  
吉川市高富857番地  
TEL 048-982-5158  
FAX 048-984-5273  
児童数 454名

## 「あじさい」のように ～チーム北谷を実感した運動会

校長 小林 智樹

5月25日の運動会には、たくさんの方々にご来校いただき、ありがとうございました。子供たちの元気な姿を見ることができたと思います。

子供たちは大変よく頑張り、持てる力を思う存分発揮していました。全力でグラウンドを駆け抜ける姿は清々しいものがありました。練習を重ねた各学団の表現も見事でした。1・2年生のAladdinはかわいい中にもたくましさが見られました。3・4年生の北谷っ子ソーランは機敏な動きで迫力を感じました。5・6年生の自然をテーマとした命の躍動は正に高学年の名にふさわしい演技でした。フラッグの風を切る音には荘厳さがありました。最後は4つの塔が見事に完成しました。



係の児童も自分の役割を各分担で進めてくれたので滞りのない進行ができました。応援団はエール交換や応援合戦の時だけでなく、競技中絶えず応援の先導をしてくれました。北谷小のみんなで作上げた運動会とってよいと思います。



今年は、運動会が近づくにしたがって「高温・熱中症注意」の情報が強まってきました。その対策として児童席にもテントを張ることにしました。しかし、学校には必要分のテントがありません。そこで、前日になって急きょ自治会長様方に連絡をすると快く貸していただき、更に組み立てまでしていただきました。南中学校様からも貸していただきました。どんなに役立ったかは当日の陽射しが証明しています。また、北谷小おやじ会パパス様からは入場門にミストシャワーを設置していただきました。子供たちは集合するたびに大喜びでした。PTA 役員の方々や有志の保護者の皆様には準備や後片付けのお手伝いもしていただきました。テントの片づけは本当にありがたいものがありました。学校も保護者も地域の方々も北谷小に関係するみんなが一つのチームであることを実感した運動会でした。



6月になりました。この季節、思い浮かべる花は紫陽花（あじさい）です。紫陽花は小さな一つ一つの花（花びらに見えるところはガクだそうですが）が集まって大輪と成しています。北谷小のこれからも紫陽花の花のようにみんなが寄り集まって大輪と成していければいいなと思います。

ところで、校内のどこに紫陽花があるか探してみました。正門から西へ向かったフェンス沿いに並んでいます。花が咲けば紫陽花ロードとなつてきれいでしょう。校舎の北側の一角にもあります。学童さんの部屋の廊下から見えます。そして、校舎内で花ではない「あじさい」も見つけました。あいさつ運動のポスターです。



① あいさつは ② ぶんから ③ さきに ④ つもする

朝、登校してくる児童からは「おはようございます」の元気なあいさつをもらえます。私も「おはようございます」と言います。とても気持ちがよく、やる気がみなぎってきます。お互いに気持ちがよくなるあいさつができる人は素晴らしい人です。

いろいろな「あじさい」が学校中に咲き誇りますように・・・。

### 6月の行事予定

1	土		16	日	
2	日		17	月	国 東部教育事務所管理担当訪問
3	月	朝	体力テスト	18	火 音 音楽朝会（6年発表）
4	火	国	尿検査2次配布 硬筆選手練習	19	水 体 クラブ
5	水	学	尿検査2次回収① クラブ 給食費口座振替日① 硬筆選手練習	20	木 国 食育学習（2年）給食費口座振替日②
6	木		特別日課6時間 尿検査2次回収② PTA運営委員会（10:30）	21	金 読 ふれあいデー 花の子相談
7	金	読	全国小学生歯みがき大会（4年）こども自転車乗り大会 硬筆選手練習 自治会連絡会（18:00）	22	土
8	土			23	日 北谷小読書の日
9	日		PTA資源回収	24	月 国
10	月	国	食育学習（1年）安全点検日 体力テスト 教育実習開始～7/5	25	火 よ
11	火	児	硬筆選手練習	26	水 体 クラブ 支援籍交流
12	水	体	プール開き クラブ	27	木 算
13	木	算	かがやきタイム ザリガニつり（2年）	28	金 読 教育委員訪問 巡回支援訪問
14	金	読		29	土
15	土			30	日

朝の活動 朝・朝会 国・ぐんぐん国語 学・学級の時間 体・体育朝会 音・音楽朝会 読・読書の時間 児・児童集会 算・ぐんぐん算数 よ・よみつき集会

※ 行事等は日程を変更する場合がございます。最新情報は、学級通信等でご確認ください。

6月号



生活目標 ・ろう下は右側を歩こう。

保健目標 ・歯をていねいにみがこう。

### 【北谷小いじめ撲滅コーナー】

＝北谷小学校はいじめを絶対に許しません！＝

子どもたちは、運動会練習を通して「絆づくり」をし、達成感を味わいました。頑張ったお子さんをたくさん褒めてあげてください。自己有用感が育ちます。これからも、子どもたちが安心できる「居場所（学級）づくり」をさらに進めていきます。

